
В Красноярске кандидат в президенты от 
КПРФ Н.М. Харитонов пообщался с партий-
ными активистами Сибирского федерального 
округа, с трудовым коллективом АО «Крас-
Маш», с жителями и представителями обще-
ственных организаций, посетил Центральный 
рынок Красноярска, побывал в совхозе АО 
«Солгон».

Тружеников Красноярского машиностроитель-
ного завода интересовали вопросы, связан-
ные с заработными платами, гарантиями для 

работников, задействованных на стратегических 
предприятиях. Молодые специалисты приветство-
вали идею кандидата от КПРФ обнулить ставки по 
ипотекам для молодых семей сроком на 20 лет. В 
свою очередь, Николай Харитонов ознакомил со-
бравшихся с другими инициативами КПРФ, рас-
сказал о своей предвыборной программе.

На Центральном рынке Красноярска Николай 
Михайлович пообщался с продавцами и покупате-
лями. «Продукты хорошие, но цены такие, что ап-
петит пропадает, - описал увиденное депутат-ком-
мунист. - Десяток яиц - 200 рублей! Куриное мясо 
- до 400 рублей за килограмм! Цена производите-
ля на куриные яйца - 90 руб./десяток, курицы - 160 
руб./кг. Бизнес не должен наживаться на социаль-
но значимых продовольственных товарах и про-
дуктах первой необходимости! Торговая наценка 
на социально значимые товары должна быть не 
выше 10%. Будем этого добиваться».

10 февраля в Москве Н.М. Харитонов встре-
тился с комсомольцами и спортсменами. Он 
посетил тренировку киберспортсменов, которым 
пожелал успехов в виртуальных боях. На встрече 
со спортсменами Николай Михайлович обещал 
направить обращения высшим должностным ли-
цам по факту дискриминации сельской молодёжи, 
которой нередко препятствуют пользоваться го-
родскими спортивными объектами. Он также вы-
сказался за выделение из госбюджета должного 
объёма средств для поддержания организаций, 
в которых дети могли бы бесплатно заниматься 
спортом. 

В беседе с журналистами Н.М. Харитонов зая-
вил о намерении уделять внимание возрождению 

и развитию национальной экономики, а также за-
боте государства о людях труда. Вопрос стоит и об 
обеспечении каждого достойной заработной пла-
той и пенсией, о предоставлении каждому возмож-
ности совершенствоваться. Это предусматривает 
всемерное содействие развитию спорта. 

В понедельник народный кандидат Н.М. Ха-
ритонов вместе с первым заместителем Пред-
седателя ЦК КПРФ Ю.В. Афониным прибыли 
в Калугу. Они встретились с коллективом Завода 
опытного приборостроения, жителями, предста-
вителями общественных организаций Калужской 
области, а также делегациями КПРФ из других ре-
гионов Центрального федерального округа, возло-
жили цветы к памятнику В.И. Ленину.

«Мы увидели прекрасный пример того, как част-
ное предприятие успешно развивается, благодаря 
внедрению советской системы планирования, - 
отметил Николай Харитонов. - После разрушения 
СССР уникальный советский опыт планирования 
оказался невостребованным в нашей стране. 
Частные предприятия, заинтересованные в раз-
витии и получении прибыли, уже давно пришли к 
пониманию, что без плановой системы развивать-
ся невозможно. Уверен, что и власть к этому по-
ниманию придёт».

По материалам 
пресс-служб ЦК и МГК КПРФ.

10 февраля 2024 года Чуваш-
ское республиканское отделение 
КПРФ организовало «круглый 
стол», посвящённый вопросам, 
связанным с улучшением оказа-
ния помощи гражданского обще-
ства участникам специальной 
военной операции. В его работе 
приняла участие депутат Государ-
ственной Думы Ирина Филатова.

На мероприятии присутствова-
ли представители Минтруда и 
соцзащиты, военкомата респу-

блики, депутаты Госсовета Чувашии, 

участники СВО, активисты  различ-
ных волонтёрских групп и благотво-
рительных фондов, занимающих-
ся  гуманитарной помощью. Провёл 
«круглый стол» первый секретарь 
Чувашского рескома КПРФ, депутат 
Госсовета Чувашии Александр Ан-
дреев.

Основная задача «круглого сто-
ла» – улучшить взаимодействие 
между активистами и волонтёрами, 
а также выработать необходимые за-
конодательные инициативы и допол-
нительные меры поддержки участни- ков СВО и членов их семей.

По итогам конструктивного разго-
вора на «круглом столе» были выра-
ботаны конкретные предложения ор-
ганам власти. Вот лишь часть из них.

Предусмотреть региональную 
единовременную денежную выплату 
раненым участникам СВО; решить 
вопрос с назначением стипендии 
детям участников СВО, проживаю-
щим в других регионах; демобили-
зовывать бойцов, у которых ожида-
ется рождение четвёртого ребёнка; 
учредить региональную медаль от-
личившимся в СВО; сформировать 
в Госсовете Чувашии рабочую груп-
пу по рассмотрению вопросов, свя-
занных с СВО и взаимодействием 
с волонтёрскими группами; орга-
низовать помощь инвалидам СВО, 

прибывающим на место жительства 
из госпиталей; изучить ситуацию с 
квотами для инвалидов Чувашской 
Республики при их трудоустройстве 
и пересмотреть их с учётом инвали-
дов СВО; продумать новые механиз-
мы адаптации, ресоциализации и 
оказания психологической помощи 
участникам СВО и членам их семей; 
решить вопрос с бесплатным проез-
дом волонтёрских групп по платным 
автодорогам; расширить освещение 
деятельности волонтёрских групп в 
средствах массовой информации; 
заслушать отчёт фонда «Перле» на 
очередной сессии Государственного 
Совета Чувашской Республики.     

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

На «круглом столе» обсуждались вопросы оказания 
гуманитарной помощи и поддержки участников СВО

Предвыборная хроника
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Герои СВО
Это история про бойца, который был тяжело 

ранен под Купянском. Алексей Волков, позыв-
ной «Волк», занимался эвакуацией раненых. И 
тут вражеский дрон сбросил на него боепри-
пас. Он был единственным среди бойцов, на 
ком был бронежилет. Алексей прикрыл своим 
телом гранату. Чудом остался жив. Ему пере-
било обе ноги и ранило руку. Его, истекавшего 
кровью, нашёл боец из другого подразделения 
– Владимир. Он привёл Алексея в чувство и со 
словами «Брат, я тебя вытащу» нёс его до пун-
кта эвакуации около пяти километров. А чтобы 
Алексей не терял сознание от потери крови, 
Владимир просил его разговаривать. Но не 
ожидал, что тот начнёт читать свои стихи. Они, 
конечно, далеки от совершенства. Главное в 
них – смысл.

Сейчас с Алексеем всё хорошо. Он идёт на 
поправку. А видео, на котором боец читает сти-
хи, разлетелось по соцсетям. Вот они.

«Мы не умрём!»
Мы не умрём! Ведь мы никогда не умираем!
В сердце праведный огонь, мы его раздуем в пламя!
И бросим его в тех врагов, что сердце попросит.
Наших солдат не сломить и не ударить!

Осень, лето, весна покажет,
Кто тут успешней – режьте.
Где ваш орёл – там наша решка!
Где ваши деньги – там наши Подвиги и Победы!

Миллиарды не помогут обрести статус легенды.
Вам не купить Историю и мировое признание.
Не заменит жёлто-голубая тряпка
Русское Красное Знамя!

Мы верим в себя,
В нашу страну, и всё идёт прекрасно!
И жёлто-голубому цвету
Всегда предпочитаем – Красный.

Мы поднимаем своё Знамя
Всё выше и выше.
Чтобы видеть нашу Победу,
Не нужно подниматься на крышу.

Мы не умрём! Ведь мы никогда не умираем!
Если что пойдёт не так, если нас ранит,
Ведь в наших венах бежит кровь
Красного цвета!

Наше кредо – безоговорочная Победа!
Ещё никто не смог перехитрить пулю, брат.
Но это не значит, что мы не сможем,
Ведь мы с тобою вместе – воины удачи!

Крушим и рушим всех врагов вперёд на сотню лет.
Ведь ни у кого нет таких, как у нас, Побед!
Таких легенд, учителей, таких традиций –
Ленин и Сталин – наши любимые лица!

Не вырастить вам таких,
Как бы вы ни старались.
Нашему солдату
не клади в рот палец!

Лучшая страна Мира!
Лучшая страна Планеты!
Никакие ваши аргументы
Не оспорят это!

Не нужно нас учить, как жить,
Что делать надо!
Для русского солдата –
Победа – одна награда!

Волков Алексей Алексеевич.

Ранение не сломило дух русского бойца

АЛАТЫРСКИЕ КОММУНИСТЫ 
ВСТРЕТИЛИСЬ С ДЕПУТАТАМИ
9 февраля в Алатырском горкоме КПРФ прошли заседание 

бюро и встреча с депутатами Государственной Думы Ириной 
Филатовой и Государственного Совета Чувашской Республики, 
первым секретарём рескома КПРФ Александром Андреевым.

Бюро решило в 
честь Дня Совет-
ской Армии и Во-

енно-Морского Флота 
провести в городе ми-
тинг, возложение цве-
тов к советским памят-
никам и тематический 
вечер в горкоме партии. 
Также обсуждался во-
прос об обучении на-
блюдателей и членов 
УИК от Компартии на 
выборах Президента 
России. По итогам вы-
боров решено провести 
очередной Пленум Алатырского горкома КПРФ и общее собрание 
коммунистов и сторонников КПРФ.

Встреча с депутатами началась с выступлений Ирины Филато-
вой и Александра Андреева. Они рассказали о своей депутатской 
работе и специфике современной политической обстановки в Рос-
сии и мире. По их словам, в российском обществе уже наметилась 
и начинает проявляться тенденция к левому повороту. Вместе с тем 
нарастает и неизбежное сопротивление этому со стороны капитала, 
что находит своё проявление в военных конфликтах в разных точ-
ках земного шара, обострении экономических кризисов и классовых 
противоречий. Коснулись депутаты и темы президентских выборов, 
обратив внимание на то, что они будут проходить в условиях расту-
щего давления на коммунистическую оппозицию. Поэтому призвали 
активистов и союзников КПРФ к сплочению и единству.

Затем депутаты ответили на многочисленные вопросы. Они ка-
сались состояния ЖКХ, благоустройства социально значимых объ-
ектов и дворовых территорий, сфер здравоохранения и управления 
муниципалитетом, занятости местного населения. 

По переданным им письменным обращениям Ирина Филатова и 
Александр Андреев примут необходимые меры.

Александр Киреев.
Фото автора.

ПО ВЕлЕНИЮ ДушИ

уже 60 маскировочных сетей связали шемуршинские масте-
рицы. Скоро изготовленная их умелыми руками продукция 
отправится на передовую в зону СВО, где наши бойцы будут 

использовать масксети по 
прямому назначению. 

С инициативными жен-
щинами встретился пер-
вый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ Александр 
Андреев. Он поблагодарил 
их за очень нужную работу, 
а бригадиру Веденеевой 
Галине Николаевне вру-
чил медаль ЦК КПРФ «В 
ознаменование 100-летия 
образования СССР».

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

9 февраля ис-
полнилось 137 лет 
со дня рождения на-
шего знаменитого 
земляка, легендар-
ного начдива Крас-
ной Армии Василия 
Ивановича Чапаева. 
Это одна из самых 
известных истори-
ческих личностей 
эпохи Гражданской 
войны в России. 
Василий Иванович 
увековечен в книге 
Дмитрия Фурманова «Чапаев» и однои-
мённом фильме братьев Васильевых, 
а также в многочисленных анекдотах. 

День рождения Василия Чапаева 
коммунисты отметили торжествен-
ным возложением цветов к памят-

нику В.И. Чапаеву в одноимённом сквере 
в Чебоксарах. Почтить память выдающе-
гося полководца пришли представители 
Чувашского рескома, чебоксарских го-
родского и районного отделений КПРФ, 
советские офицеры. В церемонии уча-
ствовала и приехавшая в Чувашию на 
региональную неделю депутат Государ-
ственной Думы Ирина Филатова.

Первый секретарь рескома Александр 

Андреев отметил выдающиеся заслу-
ги героя Гражданской войны, погибшего 
ради создания первого в мире социали-
стического государства. Подчеркнул, что 
имя Василия Чапаева стало одним из ос-
новных символов нашей республики. 

Председатель республиканской ор-
ганизации Союза советских офицеров 
Юрий Бусов рассказал о фильме «Чапа-
ев», созданном в 1934 году, на котором 
воспитывалось не одно юное поколение 
советских людей.

Библиотекарь Екатерина Никитина 
прочитала стихи о Василии Чапаеве.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

После встречи с товарищами в селе 
Красноармейское наш коммунист 
Дмитрий Лукин вернулся из кратко-

срочного отпуска в расположение своей 
воинской части в зоне СВО.

По прибытии на место он вручил нашим 
землякам-коммунистам, бойцам батальо-
на «Атӑл», которые с честью исполняют 
свой воинский долг по защите Родины, по-
чётные грамоты Чувашского республикан-
ского отделения КПРФ.

Мы желаем нашим бойцам скорейшей 
победы и возвращения домой живыми и 
здоровыми. 

С. Самсонов.

Боец вернулся в часть

Василию Чапаеву – 137 лет

● Красноармейское.
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люди партии

Закоренелая проблема

Деревня Большие Карачуры Чебоксарско-
го муниципального округа Чувашской Респу-
блики расположена в 6,5 км от столицы ре-
спублики города Чебоксары на федеральной 
автомобильной трассе  М–7 «Москва-уфа». В 
деревне проживают 1125 человек, в том числе 
134 школьного возраста. До недавнего време-
ни дети учились в бревенчатой деревенской 
школе 1914 года постройки.   

Инспекция Госархстройнадзора Минстроя 
Чувашской Республики в июле 2002 года 
с выездом на место обследовала техниче-

ское состояние школы и выяснила, что потолки в 
многочисленных местах провисают, закреплены 
случайными подпорками, имеют место прогибы 
потолочных прогонов (лаг). Нижние венцы сруба 
здания сгнили, в связи с чем происходит промер-
зание стен, полы прохудились, во многих местах 
имеются провалы. Комиссия признала школу вет-
хой, в аварийном состоянии и рекомендовала при-
нять меры по строительству новой школы.

В том же году в Кабинет Министров Чувашской 
Республики за подписью заместителя министра 
образования республики В.В. Сапожникова ушло 
письмо за № 07-1721 о целесообразности строи-
тельства основной общеобразовательной школы 
в деревне Большие Карачуры.   

В октябре 2003 года вроде бы стали строить 
школу. Заложили фундаментные блоки до уровня 
нулёвки с плитами перекрытия, но  дальнейшее 
строительство было заброшено на долгие годы.

Родители учеников при поддержке коммуни-
стов Чебоксарского района и всей республики на-
чали борьбу за школу.

На запрос председателя родительского коми-
тета МБОУ «Карачуринская ООШ» Т.В. Ортиковой 
начальник управления образования администра-
ции Чебоксарского района Б.Г. Романов 16 октя-
бря 2013 года за № 07/07-01-18-7515 дал ответ 
следующего содержания: «Согласно постановле-
нию Кабинета Министров Чувашской Республики 
от 9.11.2012 года за № 468 «О внесении измене-
ний в республиканскую целевую программу раз-

вития образования в Чувашской Республике на 
2011 – 2020 годы» начало строительства школы 
запланировано на второй квартал 2014 года, за-
вершение строительства – на второй квартал 2015 
года».

В своём письме глава администрации Чебок-
сарского района Г.И. Егоров от 23 апреля 2014 
года за № 07/07–01-18-5239 на запрос родитель-
ницы одного из учеников школы З.В. Сергеевой 
почему-то заговорил уже не о строительстве но-
вой школы, а всего лишь о капитальном ремонте 
ветхого здания.

Тогда З.В. Сергеева написала соответствую-
щее обращение на имя Главы Чувашской Респу-
блики. В ответ администрация главы республики 
проинформировала заявителя о направлении её 
обращения в администрацию Чебоксарского рай-
она и Министерство образования и молодёжной 
политики Чувашской Республики, которое уведо-
мило З.В. Сергееву о планировании строитель-
ства  здания средней школы  на 180 мест в Боль-
ших Карачурах на 2014 год.

Поскольку школа так и не строилась, пере-
писка с органами власти продолжалась. Это же 
министерство 17 февраля 2016 года сообщило о 
переносе плана строительства многострадальной 
школы на 2018 год.

Первый заместитель Председателя Совета 
Федерации Федерального Собрания Российской 
Федерации Н.В. Фёдоров в ответ на коллективное 
обращение жителей деревни Большие Карачуры 
(411 подписей) вышел с предложением к тогдаш-
нему Главе Чувашской Республики М.В. Игнатьеву 
о необходимости решения вопроса строительства 
новой школы в деревне Большие Карачуры в тече-
ние ближайших 2-3 лет. Но тщетно.

В общем, в какие бы инстанции не обращались 
родители и депутаты от КПРФ, письма возвраща-
лись к конкретным исполнителям, ответственным 
за решение вопроса строительства новой школы в 
Больших Карачурах, а оттуда приходили одни от-
писки.                    

В предвыборной программе кандидата на пост 

Главы Чувашской Республики О.А. Николаева 
в 2020 году чёрным по белому было написано о 
строительстве школы в деревне Большие Кара-
чуры. О.А. Николаев руководит республикой уже 
четвёртый год. А планы строительства школы по-
прежнему остаются только на бумаге.

Переписка родителей школы с властными 
структурами, вплоть до самого Президента Рос-
сии, идёт уже более 20 лет, но вопрос строитель-
ства школы не продвинулся ни на шаг! Наоборот, 
все когда-то уложенные фундаментные блоки вы-
копаны и увезены в неизвестном направлении, 
а деревянное здание школы в 2022 году снесли, 
надо полагать, чтобы не мозолило глаза жителям 
деревни.

Родители учащихся, жители деревни Большие 
Карачуры в отчаянии от бурной бумаготворческой 
деятельности чиновничьей братии и не знают, к 
кому ещё обратиться за помощью. 

Между тем упорное бездействие органов вла-
сти республики в решении вопроса строительства 
новой школы в деревне Большие Карачуры Чебок-
сарского муниципального округа нарушает консти-
туционное право детей на получение бесплатного 
и доступного общего образования по месту жи-
тельства, в шаговой доступности, что является не-
допустимым.

После закрытия в 2020 году аварийной школы 
учащихся разбросали по близлежащим школам 
округа и города Чебоксары. Они вынуждены те-
перь добираться до места учёбы на обществен-
ном транспорте, рискуя каждодневно своим здо-
ровьем и жизнью. В чём они провинились перед 
властями республики?

До каких пор будет продолжаться игра в кошки-
мышки властей республики с жителями деревни 
Большие Карачуры?

Впору объявить конкурс среди чиновников на 
тему: кто более ловко может обмануть народ сво-
ими несбыточными обещаниями…

М.В. Козлов,
член бюро Чувашского рескома, 

секретарь Чебоксарского райкома КПРФ.

ЗА 20 ЛЕТ СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ НЕ ПРОДВИНУЛОСЬ НИ НА ШАГ!

лИДЕР КОМСОМОльЦЕВ ЧуВАшИИ 
ВСТРЕТИлСя СО СТуДЕНТАМИ 
КООПЕРАТИВНОГО ИНСТИТуТА

Первый секретарь Чувашского республиканского отделения лКСМ 
Никита Павлов, являющийся также заместителем председателя Моло-
дёжной избирательной комиссии Чувашии, встретился со студентами 
Чебоксарского кооперативного института. Разговор шёл о приближа-
ющихся выборах Президента России.

Никита Павлов рассказал молодым избирателям о всех формах до-
ступного голосования, в том числе дистанционного, о механизме 
«Мобильный избиратель». Пояснил, что не смотря на нововведения, 

всегда можно проголосовать и привычным способом. А по его мнению, всё-
таки лучше самим прийти на избирательный участок в воскресенье 17 мар-
та и проголосовать бюллетенем. Он также познакомил студентов с зареги-
стрированными кандидатами в президенты, особо выделив представителя 
КПРФ Н.М. Харитонова.

После общения со студентами комсомольский вожак осмотрел развёр-
нутую в стенах института выставку, посвящённую победе СССР в Великой 

Отечественной во-
йне. С интересом 
послушал рассказ 
куратора выставки 
Кольцовой Миран-
ды Васильевны, 
председателя Сове-
та ветеранов инсти-
тута. Оставил в по-
дарок для выставки 
сувениры от комсо-
мольцев Чебоксар.

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

В каждом отделении 
партии есть коммунисты, 
на которых так или ина-
че равняются остальные 
партийцы. В Моргауш-
ском местном отделении 
КПРФ таковым является 
секретарь Орининского 
первичного отделения 
Васильев Вячеслав Про-
хорович.

Большая часть его 
трудовой деятель-
ности связана со сферой куль-

туры. Начинал он работать рядовым 
колхозником в колхозе «Красное Сор-
мово». В армии получил специаль-
ность радиста. Выполнял обязанно-
сти начальника радиопеленгаторной 
станции в войсках дальней авиации. 
В апреле 1961 года оказался прича-
стен к пеленгации спускавшегося на 
Землю отсека космического корабля 
с Юрием Гагариным. Вернувшегося 
после службы Вячеслава Прохоро-
вича определили радистом колхоз-
ного радиоузла. Не прошло и двух 
лет, как его, активного участника ху-
дожественной самодеятельности со 
школьных лет, назначили директором 
Орининского сельского Дома культу-
ры. Там он и проработал 40 лет до 
выхода на пенсию.

В.П. Васильев избирался заседа-
телем районного суда, четыре созыва 
был депутатом Орининского сельсо-
вета. Однако делом всей его жизни 
стало руководство и участие в народ-
ном театре. Орининский народный 
театр признавался лучшим драмати-
ческим коллективом в Чувашии, был 
лауреатом всероссийских смотров ху-
дожественной самодеятельности. Он 
стал первым в республике сельским 

драматическим коллекти-
вом, которому было при-
своено высокое почётное 
звание «народный». 

В абсолютном большин-
стве спектаклей театра В.П. 
Васильев играл главные 
роли. И играл так, что за 
творческие успехи удосто-
ился множества почётных 
грамот и дипломов различ-
ных уровней, медали «За 
доблестный труд в ознаме-

нование 100-летия со дня рождения 
В.И. Ленина», знаков «Победитель 
соцсоревнования в 1973 г.» и «Удар-
ник 9-й пятилетки». В 1998 году В.П. 
Васильеву было присвоено почётное 
звание «Заслуженный работник куль-
туры Чувашской Республики».  

В КПСС Вячеслав Прохорович 
вступил в далёком 1967 году. В 80-е 
годы работал секретарём партбюро 
колхоза, был причастен к организа-
ции парткома в колхозе «За комму-
низм!» В наши дни он – бессменный 
руководитель Орининского первично-
го отделения КПРФ, член бюро рай-
кома. Его активная общественно-по-
литическая деятельность отмечена 
Почётной грамотой ЦК КПРФ, двумя 
партийными орденами, множеством 
медалей, в том числе и от Союза со-
ветских офицеров, членом которого 
он является.

20 февраля В.П. Васильеву испол-
няется 85 лет. С юбилеем его поздра-
вят и пожелают здоровья и активно-
го долголетия райком и коммунисты 
района, артисты театра, родственни-
ки и друзья.

Т.П. Кондратьева,
первый секретарь Моргаушского 

райкома КПРФ.

Народный театр – дело всей его жизни
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СТРОКОЙ

 9 февраля 2024 г. ЦК КПРФ, Об-
щероссийский штаб протестного дви-
жения и Ростовский областной коми-
тет КПРФ отправили в зону боевых 
сражений Новороссии из Ростова-
на-Дону 122-й гуманитарный Конвой 
КПРФ. Нашим бойцам доставлена круп-
ная партия важного груза специального 
технического назначения. В том числе 
несколько десятков дизельных генерато-
ров. Как и предыдущий, продовольствен-
ный, этот Конвой приближает нашу Побе-
ду и посвящается Дню Красной Армии и 
Военно-Морского флота.
 15 февраля – День памяти рос-

сиян, исполнявших служебный долг 
за пределами Отечества. В этот день в 
1989 г. колонны советских войск оконча-
тельно покинули территорию разорён-
ного гражданской войной Афганистана. 
С 2011 г. это памятная дата для всех 
воинов-интернационалистов, принимав-
ших участие более чем в 30 междуна-
родных вооружённых конфликтах. 
 300 лет исполнилось Россий-

ской академии наук. Поздравляя учё-
ных, председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюга-
нов отметил, что «отечественная наука 
добилась колоссальных высот. Служа 
человеку и обществу, она преврати-
лась в главную производительную силу. 
Результатом стало первенство нашей 
страны в освоении космоса и мирного 
атома, цепные реакции Николая Семё-
нова и гетероструктуры Жореса Алфё-
рова. Основываясь на трудах Курча-
това, Келдыша и Королёва, советская 
наука обеспечила космический полёт 
Гагарина и создание орбитальных стан-
ций, гарантировала нашу стратегиче-
скую безопасность».
 Снежные завалы осложняют 

работу пожарных в Чувашии. Соот-
ветствующая информация МЧС была 
озвучена на межведомственном сове-
щание в прокуратуре республики. За 
последние недели в Чебоксарах вы-
явили более 100 нарушений, связан-
ных с уборкой снега. Для их устранения 
в адрес обслуживающих организаций 
и управляющих компаний внесено 77 
представлений, возбуждено 14 дел об 
административных правонарушениях, 
объявлено 34 предостережения. Проку-
рорское представление было внесено и 
в адрес главы Чебоксар.
 С 6 февраля в ряде муниципали-

тетов Чувашии введены новые тари-
фы на эвакуацию автомобилей и их 
размещение на штрафстоянках. В Че-
боксарах и Новочебоксарске эвакуация 
легкового автомобиля стоит 1711 руб., 
один час хранения на специализирован-
ной стоянке – 73,46 руб. и 94,43 руб. со-
ответственно. Дороже всего эвакуация 
легковушек обходится в Аликовском, 
Красноармейском, Мариинско-Посад-
ском, Урмарском, Цивильском, Чебок-
сарском и Янтиковском округах – 1901 
руб.
 С 1 февраля минимальная сто-

имость гарантированного перечня 
услуг по погребению в Чебоксарах 
увеличена на 7,4%. Соответствующее 
постановление подписал глава города 
Денис Спирин. Стоимость услуг увели-
чена на 577 руб. – до 8370 руб. Такая же 
цена установлена на услуги по погребе-
нию людей, не имеющих родственников. 
В гарантированный перечень услуг по 
погребению входит оформление доку-
ментов, предоставление предметов, не-
обходимых для похорон, захоронение.

Наши юбиляры:
Адёр Николай Михайлович, (75 лет), директор Му-

зея СССР в Чебоксарах.
Нягин Василий Николаевич, (70 лет), полковник, 

Союз советских офицеров.
Васильева Галина Викторовна, (55 лет), г. Канаш.

 В эти дни родились:
Данилов Алексей Николаевич, первый секретарь 

Красноармейского райкома КПРФ.
Тушлина Галина Викторовна, председатель Ала-

тырского районного отделения организации «Дети во-
йны».

Синеев Владимир Фёдорович, член бюро Баты-
ревского райкома КПРФ. 

Белоглазов Фёдор Кириллович, Душина Галина 
Викторовна, г. Алатырь.

Сидякина Ирина Валентиновна, Алатырский рай-
он.

Ефимов Виталий Антоньевич, Красноармейский 
район.

Николаев Алексей Петрович, Аликовский район.
Палицкий Александр Анатольевич, Вурман-Сюк-

терское ПО, Измайлов Иван Владимирович, Кугесь-
ское ПО, Чебоксарский район. 

Попиков Анатолий Васильевич, Иванов Олег 
Владимирович, подполковники, Можаев Сергей 
Александрович, Макаров Геннадий Иванович, май-
оры, Алякин Геннадий Иванович, капитан-лейтенант, 
Союз советских офицеров. 

Носова Светлана Юрьевна, ПО-1, Васильев Ге-
оргий Витальевич, ПО-4, Добрынин Евгений Влади-
мирович, ПО-23, Ерощенко Сергей Евгеньевич, ПО-
24, депутат Госсовета Чувашии, г. Чебоксары.

Приглашаются советские офицеры
16 февраля в помещении Чувашского республиканского отделения КПРФ состоится 

собрание членов Союза советских офицеров, приуроченное к подготовке и проведе-
нию 106 годовщины Советской Армии и Военно-морского флота. Начало в 17 часов.

Правление ССО.

Внимание, мошенники!
В актовом зале здания Чувашского республиканского отделения КПРФ состо-

ялась встреча партийных активистов с заместителем начальника полиции города 
Чебоксары по охране общественного порядка подполковником полиции А.В. Ка-
питановым. В рамках профилактической работы с населением он рассказал об 
активизировавшихся в последнее время телефонных мошенниках. Их цель – под 
любым предлогом выманить деньги у людей, особенного пенсионного возраста. 
Вот некоторые случаи.

Взыскан ущерб 
с нарушителя 

лесного 
законодательства

Более полумиллиона 
рублей взыскали сотруд-
ники Ибресинского район-
ного отделения судебных 
приставов уФССП России 
по Чувашской Республике 
с гражданина, нанёсшего 
ущерб лесному хозяйству 
в результате незаконной 
вырубки лесных насажде-
ний.

установлено, что жи-
тель посёлка Ибреси 
без разрешительных 

документов совершил неза-
конную рубку лесных насаж-
дений в количестве 59 штук 
в водоохранной зоне. Этот 
участок берегозащитный и 
принадлежит землям лес-
ного фонда. Общий объём 
вырубленных насаждений 
составил 13, 43 куб. м.

«Было возбуждено ис-
полнительное производ-
ство, в рамках которого к 
должнику применены меры 
принудительного исполне-
ния. Вынесено постановле-
ние о временном ограниче-
нии на выезд должника из 
РФ, об обращении взыска-
ния на денежные средства 
гражданина, находящиеся в 
банках. И только после на-
ложения ареста на его авто-
мобиль мужчина выплатил 
всю сумму задолженности 
– 598 062 рубля. Должник 
также выплатил 41 864 ру-
бля исполнительского сбо-
ра за невыполнение реше-
ния суда в установленный 
срок», – рассказала началь-
ник Ибресинского РОСП 
Ирина Григорьева.

Пресс-служба 
уФССП 

по Чувашской 
Республике.


